

## News des Aravis

Annecy ne soutiendra plus Le Grand Bornand pour la coupe du monde de Biathlon pour des raisons écologiques. Ce sera donc la dernière cette année du 16 au 22 décembre 2024.

Dîner insolite à bord de la télécabine du transval de l'Étale tous les jeudis soirs à partir du 26 décembre  
La cabine a été entièrement relookée façon boîte de nuit en collaboration avec Radio Meuh.

Le quai d'embarquement a été relooké également.

En partenariat avec le Chalet des Joux, dîner suspendu avec des aller-retour au fil des plats! Deux tables de 8 et 10 couverts.

Spectacle immersif et interactif format XXL à Beauregard : un film de 7 minutes environ. Ouverture fin janvier 2025, tous les jours, aux skieurs avec un forfait et les mercredis et samedis aux piétons de 17 à 19h. (entrée 4€)

Projet 2025/26

L'espace du front de neige Family run, dédié aux débutants, sera déplacé en altitude au-dessus du télésiège du Crêt du Merle.

Remplacement du télésiège de Balme et réaménagement du secteur.

Remodelage de la Combe des Juments et enneigement artificiel.

**Ouverture des massifs de Balme, l'Aiguille et Beauregard le 14 décembre 2024.**